

ACTUALITÉS · le jeudi 11 mars 2021

"Face Caméra Industrie du Futur" avec Frédéric Sanchez, président de Fives et co-président d'honneur de l'Alliance Industrie du Futur

 France

Pour notre 3e « Face Caméra Industrie du Futur », nous sommes allés interviewer Frédéric Sanchez, Président Fives et co-président d'honneur de l'Alliance Industrie du Futur.

[Découvrez l'interview ICI](#)

Frédéric Sanchez a souhaité intervenir sur trois sujets qui lui sont chers aujourd'hui :

- la mise en évidence des Offreurs de Solutions français, fournisseurs de machines jusqu'à des systèmes complexes de production, associés à de l'intelligence logiciel,
- la volonté d'aller vers une Industrie décarbonée, plus verte, plus respectueuse de l'environnement; faire de l'Industrie, un acteur clé du changement climatique,
- le souhait de créer une plateforme pour favoriser l'émergence de solutions industrielles collectives et collaboratives autour de grands projets structurants et transformants, cohérents avec les priorités du Plan de Relance.

Face Caméra #3 - Industrie du Futur



Frédéric Sanchez, Président Fives,

Co-président d'honneur Alliance Industrie du Futur

Face Caméra Frédéric Sanchez, Fives